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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   22/03/2022 

      BOLETIM Nº  008-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
- PL Nº 027-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PL Nº 028-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PL Nº 029-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PL Nº 030-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a desafetar da destinação de 
uso especial, afetar para bem dominial e permutar imóvel com a ACVAT -  
Sociedade Anônima de Previdência Complementar Aberta.  
 
Of. n° 0047-02/2022 - Resposta ao ofício 1346/2021 do vereador Antônio Marcos 
Schefer e ao oficio 1361/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhadas para a Secretaria responsável para conhecimento e providências 
cabíveis. 
 
Of. n° 0082-02/2022 - Resposta ao oficio 024/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi. Em atenção ao oficio 024/2022, a Secretaria da Educação informa que no 
mês de Novembro de 2021 o FNDE autorizou o Poder Executivo a continuar a 
obra da EMEI Bom Pastor com recursos próprios. A obra, que estava paralisada, 
encontra-se atualmente em execução. 
 
Of. n° 0086-02/2022 - Resposta aos ofícios 125 e 126/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, ao oficio 127/2022 do vereador Ederson Fernando 
Spohr, aos ofícios 129 e 130/2022 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, ao 
oficio 135/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, ao oficio 140/2022 do 
vereador Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 141 e 124/2022 do vereador Jonas 
Barbosa da Silva e ao oficio 142/2022 do vereador lsidoro Fornari Neto a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhadas às Secretarias Competentes para conhecimento e providências 
cabíveis. 
 
Of. n° 0087-02/2022 - Resposta ao oficio 069/2022 do vereador Sergio Luiz 
Kniphoff. Em atenção ao oficio acima referido, a Coordenadoria Especial de 
Captação de Recursos e Projetos Especiais informa que os arquivos do projeto da 
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obra de duplicação do viaduto sobre a ERS-130 foram enviados diretamente ao 
e-mail slkniphoft@univates.br. Além disso, informa que os valores 
correspondentes ao projeto Somam a importância de R$ 1.529.474,73 

 
Of. n° 0088-02/2022 - Resposta ao oficio 107/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi a Coordenadoria Especial de Captação de Recursos e Projetos Especiais 
informa que os arquivos do projeto da obra de duplicação do viaduto sobre a 
ERS-130 foram enviados diretamente ao e-mail vereadorranzi@gmail.com. Além 
disso, informa que valores correspondentes ao projeto somam a importância de 
R$ 1.529.474,73. 
 
Of. n° 0090-02/2022 - Resposta ao oficio 089/2022 do vereador Sergio Luiz 
Kniphoff a Secretaria do Meio Ambiente (SEMA) agradece a sugestão e informa 
que analisará a proposta. 
 
Of. n° O091-02/2022 - Resposta ao oficio 134/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi a Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP) informa que até o 
momento não há projeto definido, visto que o andamento do mesmo depende do 
posicionamento dos moradores quanto à proposta de realização do projeto 
através de sistema comunitário. 
 
Of. n° 0094-02/2022 - Resposta ao oficio 037/2022 do vereador Loirval Ewerling 
dos Santos Silveira. Em atenção ao oficio 037/2022, a Secretaria de 
Desenvolvimento Económico, Turismo e Agricultura (SEDETAG) informa que 
houve o encaminhamento de 98 pessoas para 19 empresas, sendo estas: 
Atacadão, Central da Costura, Chiquinho Sorvetes, CT Lajeado, Docile, Florestal 
Alimentos, Folhito, Fruki, Grupo Betiolo, Grupo Imec, Lajeadense Vidros, 
L'Amour Motel, Latvida. Movesco, Neugebauer, Rede Super, RH Nossa, 
Sorvebom e Vale Log Cooperativa de Transportes. Cabe ainda informar que o 
encaminhamento dos interessados é realizado diretamente ao setor de Recursos 
Humanos das empresas, e a SEDETAG não obtém retorno quanto ao resultado 
das entrevistas realizadas.  
 
Of. n° 0095-02/2022 - Resposta ao oficio 017/2022 do vereador Marcos Antônio 
Schefer. Em atenção ao oficio 017/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) solicita que 
seja informado o nome do profissional que realizou o atendimento, bem como a 
data e o horário do acontecimento para que a situação possa ser averiguada. Em 
relação aos atendimentos telefônicos, a SESA informa que a Coordenação da 
Atenção Básica orientou os profissionais para que tomem maior cuidado em 
relação à questão. Já referente à contratação de médicos, a SESA informa 
contratou um novo médico de suporte para atuar na Unidade Basica, de Saúde 
Universitário. 
 
Of. n° 0096-02/2022 - Resposta ao oficio 07712022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi e ao oficio 081 /2022 do vereador Jones Barbosa da Silva.Em atenção ao 
ofício 077/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que os atendimentos de 



Página 3 de 14 
 

fisioterapia da Estratégia de Saúde da Família do bairro Montanha nunca foram 
interrompidos e o serviço segue funcionando normalmente. Ainda, cabe 
informar que há um equipamento que está em manutenção, porém o mesmo não 
impede a realização das fisioterapias.No que se refere ao oficio 081/2022, a SESA 
informa que todos os contratos de prestação de serviços da saúde, bem como seus 
aditivos, encontram-se disponíveis no site da Prefeitura Municipal de Lajeado, 
no Portal da Transparência, e podem ser acessados por qualquer cidadão que 
tenha interesse. 
 
Of. nº 0097-02/2022 - Resposta ao ofício 117/2022 da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja. Em atenção ao ofício 117/2022, a Secretaria da Fazenda (SEFA) 
informa que os saldos financeiros solicitados podem ser consultados no 
documento anexo. 
 
Of. n° 0098-02/2022 -  Resposta aos ofícios 098 e 099/2022 do vereador Antônio 
Marcos Schefer e ao oficio 105/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi.Em 
atenção ao oficio 098/2022, a Secretaria da Educação (SED) informa que o uso de 
uniforme é incentivado pela direção da escola EMEF Campestre, porém não há 
obrigatoriedade estabelecida. Quanto ao oficio 099/2022, a SED informa que o 
transporte escolar para alunos da rede estadual não é de competência da 
Secretaria Municipal de Educação. Em relação ao oficio 105/2022, a Secretaria de 
Educação informa que a atualização da lista de espera da Educação Infantil 
ocorre sempre em março, em razão do remanejamento de turmas e 
preenchimento de vagas existentes. A lista atualizada já está disponível para 
consulta no site da Prefeitura. 
 
Of. nº 0100-02/2022 -  Resposta aos ofícios 163 e 149/2022 da Vereadora Ana Rita 
da Silva Azambuja, ao ofício 151/2022 do vereador Antônio Marcos Schefer, ao 
ofício 152/2022 da vereadora Paula Daiana Thomas, ao ofício 154/2022 do 
vereador Isidoro Fornari Neto, ao ofício 157/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, ao ofício 160/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva e aos ofícios 161 e 
162/2022 do vereador Adriano Rosa a Administração Municipal agradece as 
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes para conhecimento e providências cabíveis. 
****************************************************************************** 
MUNICIPAIS: 
 
SEPLAN - Em atenção aos diversos pedidos da Câmara de Vereadores com 
relação ao trâmite de solicitação de implantação de lombadas transversais 
(quebra-molas) e ou travessias elevadas para pedestres (lombofaixas), 
informamos que para tal, deverá ser anexado o formulário padrão (encontrado 
no site do município e apresentado em anexo), identificando o ponto exato onde 
se pretende instalar o dispositivo e identificando os imóveis existentes 50 metros 
antes e depois do local pretendido, cujos proprietários deverão preencher e 
assinar o documento, se manifestando a favor ou contra a instalação. Após o 
recebimento do referido formulário devidamente preenchido, a Seplan 



Página 4 de 14 
 

promoverá estudos técnicos, onde serão observados os requisitos da Resolução 
n° 738, de 06 de setembro de 2018, do CONTRAN. Salienta-se que será realizada 
uma análise técnica do local para verificar a viabilidade de implantação da faixa 
elevada para pedestres, respeitando os demais critérios da legislação vigente e as 
normas internas do departamento competente. 
****************************************************************************** 
JONES BARBOSA DA SILVA, CARLOS EDUARDO RANZI, SERGIO LUIZ 
KNIPHOFF, EDERSON FERNANDO SPOHR e MÁRCIO DAL CIN - (Projeto 
de Emenda à Lei Orgânica) 
 
- Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 001-02/2022 - Modifica o §2º do artigo 41 
da Lei Orgânica Municipal. 
 
ISIDORO FORNARI NETO - (Projeto de Lei CM nº 019-02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 019-02/2022 – Concede o Título de Cidadão Lajeadense 
ao Senhor ROGÉRIO KAPPLER. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA - (Projeto de Lei CM nº 020-02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 020-02/2022 – Autoriza o uso de aplicativo para o 
transporte de servidores e colaboradores da Administração Pública Municipal 
em deslocamentos a trabalho. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI- (Projeto de Lei CM nº 021-02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 021-02/2022 – Estabelece a divulgação dos saldos dos 
Fundos Municipais. 
****************************************************************************** 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 249/2022) 
 
Req. 249/2022 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, sobre as obras realizadas 
e a educação no município de Lajeado. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 250 e 282/2022 e Ind. 
041) 
 
Req. 250/2022 –   Solicitamos à Secretaria de Cultura Esporte e Lazer, que 
providencie a reforma do Ginásio do Bairro Conservas para que a comunidade 
possa usar o local para prática de esportes. 
 
Req. 282/2022 - Solicitamos a CORSAN, que seja substituída a rede de água, na 
Rua General Osório, no bairro Praia, devido a constantes vazamentos, deixando 
a comunidade sem água, sendo recorrente a falta da mesma, prejudicando os 
moradores do local. 
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Solicitamos à Secretaria de Obras/Departamento de Agricultura, que 
providencie a poda das árvores na Av. Benjamin Constant de fronte ao mercado 
Dian, próximo ao ginásio Bairro Montanha, devido ao tráfego de caminhões que 
invadem a pista contrária com risco de acidentes. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 251, 252, 253, 254 e 255/2022 e Ind. 
042) 
 
Req. 251/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei (em anexo) ao Poder 
Executivo que altera a Lei nº 11.299, de 14 de janeiro de 2022. 
A proposição tem como objetivo proporcionar o controle das vendas de fogos de 
artifício e artefatos pirotécnicos, por meio do cadastro de compradores. Nesse 
sentido, ao determinar o cadastramento dos compradores de fogos de artifícios e 
artefatos pirotécnicos, e a disponibilização mensal do cadastro de compradores à 
Polícia Civil e à Prefeitura Municipal de Lajeado, o Legislativo contribuirá para 
segurança da população e dos consumidores, bem como proporcionará maior 
possibilidade de identificação dos supostos infratores da Lei Municipal 
11.299/2022. 
 
Req. 252/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e ao Conselho 
Municipal de Política Cultural solicitando que viabilizem o embelezamento da 
futura pista de caminhada de 1,6 km rente ao Rio Taquari e da rua do Valão com 
arte urbana (muralismo e grafite). 
 
Req. 253/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando que 
estude a possibilidade de instituir o “banco de materiais de construção e 
mobiliários”. Este serviço visa oferecer materiais de construção (sobras de obras 
– tijolos, telhas, piso, cimento, insumos) e móveis (sofás, roupeiros, colchões, 
camas) em bom estado de uso, doados por pessoas físicas ou jurídicas, a famílias 
em situação de vulnerabilidade social que tiveram suas residências atingidas por 
incêndios, desabamentos, alagamentos, enchentes, deslizamentos de encostas, 
vendavais, queda de granizo ou que residem em condições precárias. 
 

Req. 254/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e à Univates 
solicitando que estudem a viabilidade de instituir bolsas de mestrado e 
doutorado aos profissionais da Rede Municipal de Educação. 
 
Req. 255/2022 – Solicita o envio de ofício à Empresa Brasileira de Correios e 
Telégrafos solicitando que passe a entregar correspondências junto à Rua Neudi  
Garibotti, bairro São Bento. 
 
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando a instalação de 
iluminação pública (extensão da rede elétrica) junto à Rua Neudi Garibotti, bairro 
São Bento (principalmente nos arredores do nº 551). 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 256/2022 e Ind.043) 
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Req. 256/2022 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
 
Solicita à secretaria do Meio Ambiente a instalação de uma lixeira na rua Pedro 
Vitor Breitenbach, em frente ao nº 581, bairro Bom Pastor. 
No local existe uma lixeira, porém insuficiente pela quantidade de moradores no 
local. 
 
Solicito à secretaria de obras a manutenção e material na rua Ruy Lopes no bairro 
Moinhos D’Água. 
 
Solicito à Secretaria de Obras a manutenção e material para a rua João Beno 
Mallmann no bairro São Bento. 
 
Solicito à Secretaria de Obras a manutenção e material da rua Augusto Adolfo 
Sherer no bairro São Bento. 
 
Solicito a Secretaria de Obras a limpeza do bueiro na esquina da rua GUINTER 
PREDIGER com rua Eugênia Mello de Oliveira Kirchheim no bairro Bom Pastor 
 
Solicito a Secretaria de Obras que seja feita a manutenção da rua Aloysio Lenz, 
bairro Floresta, principalmente a limpeza das valetas; 
 

Solicito à Secretaria de Obras que seja feito o conserto da calçada de passeio na 
ERS 413, em frente à residência no. 4932, bairro São Bento. A calçada está 
promovendo alto risco de acidente por estar danificada a mais de 18 meses. 
 
Solicita à Agricultura que realize a roçada da área verde que está invadindo a 
calçada e a própria via na Rua Érico Weber no bairro Floresta; 
 
Solicita à Secretaria de obras que abram as valetas da Rua das Petúnias, 124, 
loteamento Alles Gutt, São Bento.  A água ali parada está criando muitos 
mosquitos. 
 
Solicita à Agricultura limpeza das ruas do Loteamento Spies no Bairro Moinhos 
D’Água. 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 257, 258 e 259/2022) 
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Req. 257/2022 – Solicita o envio de ofício à Câmara de Dirigentes Lojistas de 
Lajeado – CDL, que envie com urgência o balancete dos 03 (três) últimos eventos 
que se refere ao Projeto de Lei PL 024-02/2022, tramitando nesta Casa Legislativa 
que trata da realização da 20ª Convenção CDL Lajeado. 
 
Req. 258/2022 – Solicita o envio de ofício à Associação Comercial e Industrial de 
Lajeado – ACIL, que envie com urgência o balancete dos 03 (três) últimos 
eventos, referente ao Projeto de Lei PL 023-02/2022, tramitando nesta Casa 
Legislativa que trata da promoção e organização da 22ª EXPOVALE e da 10ª 
Construmóbil. 
 
Req. 259/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 22 de março de 2022 para 
falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
 
TUDO FÁCIL LAJEADO; 
VIADUTO RS 130 BAIRRO MONTANHA; 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 260/2022) 
 
Req. 260/2022 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
 
Educação; 
Saúde; 
Cultura. 
 
ADRIANO ROSA (Req. 261/2022 e Ind. 044) 
 
Req. 261/2022 – Solicita espaço no expediente para manifestação em relação aos 
assuntos abaixo: 
Obras; 
Saúde; 
Meio Ambiente. 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, colocar tampas das 
lixeiras na rua Arnoldo Uhry em frente aos apartamentos Novo Tempo no bairro 
Santo Antônio. 
 
ALEX SCHMITT (Req. 262/2022) 
 
Req. 262/2022 – Solicita espaço no Expediente da Sessão Ordinária, para falar 
sobre: 
Liberdade; 
Economia; 
Educação. 
 
PAULA THOMAS (Req. 263/2022) 
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Req. 263/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
Desenvolvimento; 
Educação; 
Saúde; 
Infraestrutura; 
Segurança Pública. 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 264, 265, 266, 267, 268 e 269/2022) 
 
Req. 264/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando quando 
será substituída a parada de ônibus em frente a nova unidade da Farmácia São 
João, na Av. Benjamin Constant, no bairro Florestal, por uma nos moldes da que 
está em frente a Padaria Suíça. Conforme informação repassada no ano de 2021, 
pelo presidente da Câmara da época, o investimento seria da própria farmácia. 
Conforme link: 
 https://www.youtube.com/watch?v=HhqmkOp1VAk&t=6206s 
 
Req. 265/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando quando 
será instalada a academia ao livre na praça da Rua 1° de Maio, no Bairro São 
Bento, conforme informado na resposta de ofício 283/2021, datada em 
19/07/2021. 
 
Req. 266/2022 – Solicita o envio de ofício ao Ministério da Educação, solicitando 
que os benefícios concedidos aos contratos inadimplentes do FIES, sejam 
aplicados também aos adimplentes. 
 
Req. 267/2022 – Solicita espaço para falar sobre a visita à Escola Municipal de 
Educação Infantil Mundo Encantado e sobre limpeza pública. 
 
Req. 268/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade, solicitando referente a Avenida dos Ipês: 
O que foi executado (obras) desde setembro de 2021; 
Quais ações e quando serão executadas, visando a redução de velocidade na via. 
 
Req. 269/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Públicos 
solicitando informações sobre a iluminação pública: 
Os materiais recebidos para manutenção são suficientes e possuem a qualidade 
necessária? 
Há necessidade de substituições recorrentes? 
Qual é o tempo médio para atendimento de solicitações de manutenção? 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 270, 271 e 272/2022 e Ind. 045) 
 
Req. 270/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SEAD reiterando o pedido de que os banheiros localizados na Praça 
da Matriz e no Parque dos Dick que atualmente encontram-se fechados, que 
sejam reabertos, tendo em vista que isso é um absurdo, pois como ficam as 

https://www.youtube.com/watch?v=HhqmkOp1VAk&t=6206s
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pessoas que necessitarem utilizá-los. E solicito também para que seja estudada a 
possibilidade de contratação de pessoas para fazer a higienização dos mesmos, 
tendo em vista que esses locais quando estão abertos o estado de falta de higiêne 
é terrível. 
 
Req. 271/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SED/SESA solicitando para que sejam retomadas agora que não há 
mais a obrigatoriedade da utilização de máscaras, as escovações dentárias das 
crianças após as refeições, nas EMEI’s do município, tendo em vista que isso é 
extremamente importante para a saúde das mesmas. 
 
Req. 272/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SESA requendo para que seja informada a esta Casa Legislativa se 
estão corretas as reclamações que chegaram a este vereador de que pacientes que 
estariam sendo encaminhados pela UPA para atendimento no HBB, não estariam 
sendo aceitos pelo hospital. E solicito, caso isso esteja correto, que as devidas 
providências sejam tomadas o mais rápido possível, pois é inaceitável que os 
munícipes sejam tratados com descaso, como foi relatado por muitos. 
 
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, solicitando: 
 
SEMA: requerendo com URGÊNCIA a colocação de veneno ratos nos endereços 
citados abaixo, solicitação está feita pelos moradores: 
Rua João Pretto, no bairro Jardim do Cedro. 
 
SAURB/SOSUR: solicitando limpeza e roçada nos endereços citados abaixo, pois 
o mato está altíssimo causados muitos transtornos nestes locais: 
Na pracinha localizada no bairro Universitário. 
Nas calçadas de passeio da Av. Beira Rio, em toda a sua extensão dentro do bairro 
Conservas. 
Na quadra de esportes localizada na Rua Giuseppe Garibaldi ao lado do Projeto 
Vida no bairro Santo Antônio. 
No bairro Morro 25. 
 
SEMA: requerendo a colocação de veneno para mosquitos na Rua Dois Irmãos 
no bairro Conservas. 
 
SAURB/SEMA: solicitando providências quanto ao lago localizado na parada 8 
no bairro Santo Antônio, e melhorias no mesmo como: 
Colocação de veneno, principalmente para mosquito. 
Limpeza do lago. 
Desentupimento da valeta responsável por levar a água do lago até a boca de 
lobo, para que haja um circulação e a mesma não fique totalmente parada no 
local. Vídeo em anexo. 
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SEOSP: reiterando a solicitação na área localizada na Rua Décio Martins de 
Azevedo ao lado do Mercado Allesgut no bairro São Bento, que seja feita a 
instalação de uma academia ao Ar Livre, para que os moradores tenham um local 
para o seu momento de lazer. 
 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 273 e 274/2022) 
 
Req. 273/2022 – Solicita que encaminhe ofício ao Poder Executivo Municipal 
cobrando explicações sobre a falta de atendimento psiquiátrico no CAPS. cerca 
de 60 dias (dois meses) que o problema foi diagnosticado e não houve 
movimentação para que seja sanado.  Aproveitando o requerimento, lembramos 
que com a falta de médicos nas UBS de alguns bairros como tem ficado o uso de 
medicamentos pelos pacientes com transtornos psíquicos? Qual a razão da falta 
de psiquiatras na rede de atenção básica de Lajeado? 
 
Req. 274/2022 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes temas: 
 
Covid; 
Fim da obrigatoriedade do uso de máscara; 
Investimentos em bairros de Lajeado; 
Superávit apresentado pela Prefeitura; 
Cenário político nacional. 
 
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 275, 276, 277, 278 e 281/2022 e Ind. 
046) 
 
Req. 275/2022 – Solicita o envio de ofício à SEPLAN, solicitando providências 
referente a placa que está na calçada no caminho do piso tátil, esquina da rua 
Carlos Von Koseritz com rua Júlio de Castilhos, Centro. 
 
Req. 276/2022 – Solicita espaço para falar sobre: 
Saúde Pública 
Dengue 
Limpeza Pública 
Transporte Público 
Educação 
 
Req. 277/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretária de Educação, solicitando 
que seja colocado porteiro na entrada das EMEIS. Zelando pela segurança das 
crianças, e tranquilidade dos pais que deixam seus filhos durante todo o dia. 
 
Req. 278/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando informações a 
respeito do transporte para crianças da APAE, como o município contribui com 
o transporte de famílias de baixa renda com filhos na instituição. 
 
Req. 281/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando que se faça um 
mutirão de limpeza pública, recolhimento de móveis, lixo verde, roçada e 
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limpeza de terrenos que estão sendo usados para colocar/depositar lixo de todos 
os tipos. Com o aumento de casos de Dengue no Município, locais com esta 
realidade são possíveis focos de dengue. O bairro Praia/ São José necessita deste 
mutirão, com urgência muitos lixo nas ruas e vegetação alta nos terrenos, 
constatamos tal situação em visita pelo bairro e conversa com moradores que 
relatam o aumento significativo de mosquitos. 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às seguintes 
demandas. 
 
Solicita conserto da boca de lobo/ tampa quebrada, rua 
Professor Helmuth Martin Rother, 314, Bairro Jardim do Cedro. 
 
Solicita a colocação de grade na boca de lobo, Rua Agostinho 
Miorando, Bairro Olarias. 
 
Solicita a canalização de esgoto a céu aberto junto a área verde entre as ruas 
Estrela, Encantado e Venâncio Aires, Bairro Olarias. 
 
Solicita a canalização do esgoto a céu aberto na academia junto à praça do bairro 
Planalto, R. Etwino Theobaldo Thomas. 
 
Solicita troca de lâmpada queimada rua Santa Clara do Sul, 207, Bairro Igrejinha. 
 
Solicita a manutenção do poste com lâmpada piscante, rua Bolívia, Bairro das 
Nações, último poste da rua. 
 
Solicita a troca de lâmpada queimada Rua Eleolino Domingos Zagonel, Bairro 
Jardim do Cedro. 
 
Limpeza da R. Eduardo Theodoro Stroher, Bairro Centenário, barro acumulado 
na via, está terra vem de uma área verde, solicita que seja feito uma boca de lobo 
para essa água que vem da área verde tenha para onde ir em dias de chuva. 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura para que atenda às seguintes 
demandas: 
 
Solicita limpeza e roçada de meio fio Rua São Paulo, Bairro São Cristóvão. 
 
Limpeza/roçada de meio fio rua Maurício Cardoso – São Cristóvão. 
 
Limpeza/roçada de meio fio rua Frederico Schardong Filho - São Cristóvão. 
 
Limpeza/roçada de meio fio rua Carlos de Laet – São Cristóvão. 
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Recolhimento de lixo verde rua João Goulart esquina com Cristiano Dexheimer, 
Bairro Campestre. 
 
Recolhimento de móveis, sofá, Rua Paulo Emílio Thiesen, 1113, Bairro Olarias. 
 
Solicita a limpeza das calçadas do Bairro Santo Antônio, entre elas a Rua 
Bernardino Pinto.  
 
Solicita limpeza/roçada praça e academia do Planalto junto a Rua Edvino 
Theobaldo Thomas, Bairro Planalto. 
 
Solicita limpeza de meio fio e parada de ônibus, Rua Bom retiro do sul, na quadra 
entre as ruas José Petry e Agostinho Miorando, Bairro 
Olarias. 
 
Solicita roçada área verde rua Armindo Auler esquina com Carlos Emílio Weiss, 
Bairro Centenário. 
 
Recolhimento de móveis rua Carlos Emílio Weiss número 55, Bairro Olarias. 
 
Solicita Limpeza de meio fio e entorno da parada de ônibus Rua Bom Retiro do 
Sul na quadra entre as ruas José Petry e Agostinho Miorando Bairro Olarias. 
 
Solicita limpeza e roçada meio fio Rua Joaquim Nabuco, Bairro São Cristóvão. 
 
Recolhimento de móveis rua Mauricio Cardoso em frente ao 580, Bairro São 
Cristóvão. 
 
Recolhimento de lixo verde rua Adolfo Arend em frente ao 05 esquina com a rua 
Presidente Getúlio Vargas, Bairro Campestre. 
 
Recolhimento de lixo verde Travessa Parobé, Bairro Praia e a poda de um 
paredão de taquaras que estão com vegetação muito alta. 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente para que atenda às 
seguintes demandas. 
 
Solicita dedetização na rua Avelino Scherer, os terrenos baldios estão com muitos 
mosquitos, Bairro Campestre. 
 
Solicita dedetização no arroio do engenho moradores reclamam que tem muito 
mosquito e possíveis focos de dengue. 
 
Solicita o envio de ofício ao Setor de Fiscalização, solicitando que seja notificado 
os proprietários para fazer a limpeza dos referidos terrenos. 
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Roçada da área verde da Rua Armindo Auler esquina com Carlos Emilio Weis. 
 
Roçada no terreno Rua João Goulart esquina com José Ignácio Kreutz, Bairro 
Campestre, conforme protocolo 2022/7314. 
 
Limpeza terreno rua Cruzeiro ao lado número 229, Bairro Olarias. 
 
Limpeza dos terrenos de esquina Rua Ruy Moraes Azambuja, Bairro Montanha. 
 
Limpeza terreno Rua Jose Ignacio Kreutz conforme protocolo 2022/7317. 
 
Limpeza terreno Rua Avelino Scherer, bairro Campestre conforme protocolo 
2022/7312. 
 
Solicita o envio de ofício ao Departamento de Trânsito solicitando que se estude 
a possibilidade da colocação de um redutor de velocidades na rua Avelino 
Scherer, Bairro Campestre. 
 
ISIDORO FORNARI NETO E ANTÔNIO MARCOS SCHEFER) (Req. 
279/2022 
 
Req. 279/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e à Secretaria da 
Fazenda (SEFA), para que estude a possibilidade de realizar a cobrança de taxa a 
cada projeto encaminhado por profissionais e técnicos da Engenharia e 
Arquitetura de Lajeado. Visto que hoje esse procedimento já é padrão para 
profissionais de fora da cidade. 
 
ISIDORO FORNARI NETO: ( Req. Nº 280/2022 ) 
 
Req. 280/2022 – Solicita espaço no expediente para manifestação em relação aos 
assuntos abaixo: 
 
Combate a Dengue na cidade de Lajeado; 
Obras da BR 386/ Lajeado. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 283 e 284/2022) 
 
Req. 283/2022 – Solicita espaço no expediente para manifestação em relação aos 
assuntos abaixo: 
Obras na Orla do Rio Taquari; 
Pavimentação de Ruas; 
Projetos da Ordem do Dia; 
Requerimentos do Boletim. 
 
Req. 284/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade e à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, solicitando 
a elaboração de estudo, projeto e execução da pavimentação da Rua Frederico 
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Henrique Dellbrugge, também conhecida como “Rua dos Colonos”, no Bairro 
Jardim do Cedro. 
JUSTIFICATIVA: 
Esta Rua é uma das vias mais antigas do Bairro Jardim do Cedro, na qual ainda 
residem várias famílias e herdeiros daqueles que desbravaram e cultivaram 
aquela região; 
Esta Rua servia há muitos anos atrás e por muito tempo, como passagem e acesso 
da região baixa do nosso município, Bairros Conservas, Nações, Santo Antônio e 
redondezas para o outro lado da ERS 130, onde segundo informações havia uma 
serraria, moinho e outros serviços; 
Hoje restam em torno de 500 (quinhentos) metros de extensão, sem 
pavimentação, entre a ERS 130 até o início do trecho pavimentado; 
Residem várias famílias neste trecho, que convivem diariamente com a má 
conservação e principalmente com o barro e a poeira; 
O Poder Executivo precisa ter uma atenção e ouvir o clamor daquelas famílias, 
pois trata-se de um trecho relativamente curto, que irá beneficiar não só os 
moradores do local, mas muitos usuários que usam essa via como entrada e saída 
do Bairro Jardim do Cedro. 
******************************************************************************************* 
           Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 22 de março de 2022. 
 
 
 
 
 
 

 

 


